

2024年7月 尚徳福祉会 馬橋保育園

暑さも日に日に増して、夏の訪れを感じさせてくれます。晴れた日には、園庭に出てどろんこになったり、近くの公園へ散歩に出かけたり、存分に体を動かしています。体調に気を付けながら無理なく過ごし、夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思います。

ねらい・・・十分な休息をとりながら、夏を元気に過ごせるようにする。 簡単な身の回りのことを自分から進んでしようとする。



きゅうりとなすの苗を植えました!

5月末にプランターに苗を植えていると「先生~何してるの?」と皆が集まってきて興味津々じっと観察し、水をあげると「僕もやってみたい!」「私も!」と言って次々と水やりを一緒に手伝ってくれました。そして日々成長を見守ってきた、きゅうりやなすの苗が少しずつ大きくなりました。きゅうりやなすを見て「小さくて赤ちゃんなすだね!」「どれがきゅうりなの?」と可愛い歓声があがりました。子どもたちともっと大きくなっていくきゅうりやなすを収穫できるのを楽しみに、今後も水やりをしていきます!

★今月の予定★

9日(火)乳児計測・26日(金)避難訓練



ちゅうりっぷ組のようす



公園では、友だちとの関わりが多くなり一緒に木の茂みの中を歩いて遊んでいます。「〇〇くん~こっち来て」「ダンゴムシ見つけたよ!」と虫を手に乗せて見たり、「これ何かな?」と大事そうに梅の実や木の実を友だちと見せに来たりしています。遊びの中で子ども達が季節を感じたり、虫が生きている様子を見たり毎日色々な発見をしています。そして、保育士もその笑顔に日々元気をもらっています。水遊びやシャワーも始まりました。水分補給をこまめに行いながら夏らしい遊びを楽しんでいきたいと思います。

お願い

・お子様と保護者の皆様、しっかりと睡眠がとれてますか?暑い夏を元気に過ごすためには、食事と睡眠がとっても大切です。寝ている間に、お子さまの脳は成長しています。早寝早起きの習慣を身に付け暑い夏を元気に乗り切って行きましょう。・虫よけパッチについて、服につけてくる場合は朝伝えて下さるか、ノートへの記載をお願いします。着替えの際は、剝がさずそのまま着替え袋に入れさせていただきます。・持ち物の記名の確認を引き続きお願いします。・七夕の会が7/5 に予定されてます。笹に飾る短冊を6月下旬に配布しますので、願い事を書きましたら保護者の方が笹に飾って下さいますようお願いいたします。ご協力の程お願いいたします。